
Subject: Proscar Bilanz nach 14 Monaten
Posted by thomas_79 on Wed, 14 Mar 2007 16:32:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sers zusammmen,

das forum wo ich früher ein bischen geschrieben habe gibts nimmer, deshalb will ich hier meine
erfahrung posten.

ich hatte schon immer einen hohen haaransatz aber so die letzten jahre sprachen mich dann
doch öfter mal freunde/bekannte an und... man kennt das ja.

viel ausprobiert habe ich nicht auser ein schleimiges zeug namens xondil aber das hilft nix. ich bin
27 und seit etwas mehr als einem jahr nehme ich nun proscar (generika) und schlucke brav jeden
tag ein viertel.

meine erfahungen sind: was die sexualität angeht habe ich keine probleme, ausser ein wenig
veränderungen mit der morgenl.... - die gibts eigentlich kaum noch, aber ansonsten 0 Prob.

Meine Stirn ist seitdem nicht weiter zurückgegangen, ob haare gewachsen sind weiss ich nicht,
anfühlen tut sich aber alles etwas dichter, das weiss ich auch weil ich täglich gel benutze seit
10 jahren.

was ich damit sagen will, hauts euch rein und denkt nicht lange nach, vor allem die bei denen es
noch nicht zu spät ist. googelt ein wenig nach generika - das indische zeug ist genauso gut wie
das teure deutsche!

liebe grüße
thomas
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